



Rf. HO06330018 P/N. 08178

Cecotec 08178 aire acondicionado portátil 1340 W Blanco

ForceClima 14600 Soundless Heating Aire acondicionado portátil de 14000 BTU con bomba de calor y tecnología Soundless que aporta un funcionamiento más silencioso. Incluye mando a distancia para controlar sus 3 velocidades (baja, media y alta) y sus 5 modos (ventilador, refrigeración, calefacción, deshumidificación y noche), lo que además se puede visualizar en su pantalla LED. Posee temporizador 24 horas y su área de cobertura es de 28 m².

Aire acondicionado portátil con una gran capacidad de enfriamiento de 14000 BTU. Dicha capacidad facilita conseguir la temperatura deseada en la estancia de manera rápida y eficaz.

Tecnología Soundless. Sistema que aporta un funcionamiento más silencioso y además reduce las posibles vibraciones para crear un mayor confort.

La bomba de calor del aire acondicionado permite también ser utilizado en invierno con el fin de aumentar la temperatura de la estancia en la cual sea ubicado.

Posee mando a distancia para controlar el aire acondicionado cómodamente desde cualquier lugar sin tener que acercarse al mismo para cambiar su configuración seleccionada.

Su gran área de cobertura de 28 m² permite adaptar y modificar la temperatura de la estancia a los grados deseados, ya sea para reducir los grados en verano, o aumentarlos en invierno.

La pantalla LED muestra todas las configuraciones posibles y destaca las que se están utilizando en cada momento con el fin de ofrecer un sencillo control del aire acondicionado.

El aire acondicionado cuenta con 5 modos de funcionamiento: modo ventilador, modo refrigeración, modo calefacción, modo deshumidificación y modo noche.

Las 3 velocidades del aire acondicionado permiten adaptar su funcionamiento según la necesidad en cada momento, desde baja, pasando por media y hasta alta.

Su modo deshumidificación es capaz de captar hasta un máximo de 28 litros al día, lo que conseguirá un ambiente más sano en tu hogar.

El temporizador se puede programar un máximo de 24 horas para seleccionar el tiempo de funcionamiento deseado, una vez finalizado se apagará automáticamente.

El aire acondicionado cuenta con función de oscilación para facilitar la salida de aire en todas direcciones y mejorar así la climatización de la estancia.

Posee 3 sistemas de seguridad. Seguridad antiheladas (si la temperatura se acerca a 0° se apaga), seguridad antidesbordamiento

(cuando se llena el depósito se apaga y parpadea una luz roja de "full tank") y seguridad del compresor que alarga su vida útil (tarda 3 minutos en apagarse progresivamente evitando así un apagado brusco que lo fuerce en exceso).

Su clasificación energética A asegura un consumo moderado de electricidad gracias a su excelente funcionamiento de manera tanto eficaz como eficiente.

El aire acondicionado utiliza el gas R-290, respetuoso con el medioambiente y apenas contaminante.

Su gran potencia de 1340 W permite al aire acondicionado cubrir áreas de 28 m² y conseguir la temperatura deseada en un breve periodo de tiempo.

El aire acondicionado posee un tubo de drenaje de agua para poder mantenerlo en funcionamiento en todo momento.

El filtro de aire es capaz de frenar las partículas más grandes del aire y conseguir así una mayor calidad del mismo.

Sus ruedas multidireccionales 360° y sus asas permiten trasladar el aire acondicionado de una estancia a otra de manera sencilla, cómoda y sin apenas esfuerzo.

Incluye Kit de instalación en ventanas.

****** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

******* La Garantía y Soporte de productos están establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.